
Le film : Vivre au quotidien avec une pompe à
insuline
La décision de passer « sous pompe » se fait toujours en accord avec le diabétologue.

 

Ce traitement est assez méconnu et ce documentaire permet à tous de le découvrir. A travers le récit des
patients, on peut mieux se rendre compte des inconvénients et surtout des avantages de ce traitement.

 

 

 

Voir le film en intégralité sur le site dédié :

 

Eclairer sur la pompe

http://www.eclairersurlapompe.fr/page/00120-le-film-vivre-au-quotidien-avec-une-pompe-%C3%A0-insuline

